

Petrer arregla el solar anexo al colegio Reina Sofía

19/04/2022



El Ayuntamiento de Petrer arreglará con grava el solar | J.C.

El Ayuntamiento de Petrer invierte 33.450 euros en arreglar con grava el solar situado junto al colegio Reina Sofía. Las obras se han iniciado hoy martes y consistirán en allanar, compactar y poner grava a lo largo del solar. Esta zona la utilizan en su mayoría las familias de estudiantes del colegio y, por ello, está previsto que esta semana **las obras finalicen para que a la vuelta de las vacaciones escolares de Semana Santa** esté listo para su uso.

Este solar hasta hace unos meses pertenecía a una entidad bancaria, y el concejal de Urbanismo, **Fernando**

Portillo, ha explicado que **“llevamos casi un par de años trabajando para conseguir su propiedad**. En su día el Ayuntamiento tuvo un contrato de alquiler que terminó en 2019 y por parte de la entidad bancaria propietaria no había interés en continuar con ese alquiler, lo que nos estaba impidiendo intervenir en el mismo”. Tras el cambio de propietario **“ya se está trabajando administrativamente la cesión de este solar al Consistorio, y en las próximas semanas pasará a ser municipal**. Ya tenemos el permiso para hacer uso de él y poder adecuarlo que era realmente lo que era necesario”.